

Y LLEGÓ EL TERCERO

A mi hijo Rafael en su tercer cumpleaños

Qué difícil tarea se me encomienda justo ahora,
escribir un poema que te hable a ti
y que nos permita abrir las puertas
para incluir a tu padre,
ley que te hará un hombre.

Llegó el tercero a la suma de tus años
y el mundo será la conquista del resto de tu vida,
una construcción interminable,
donde el juego aliviará los pasos
que firmemente forjarán el mañana.

Disfruta cada instante para que hoy
traiga palabras que alivien tu alma.
Deseo siempre por hacer
donde el humano que comienzas a ser,
aprenda del goce toda su belleza.

Hijo abre tus brazos, corre, vuela,
tu madre te acompañará hasta donde pueda,
pero la vida la tienes que vivir tú.
Adelante, camina y si te caes,
como son dice el poeta, te levantas.

Amar la poesía será un refugio seguro.

Magdalena Salamanca Gallego